

Barcelona, 18 de junio de 2014

Estimada / Estimado,

En nombre del Presidente de Metropolis, Jean-Paul Huchon, y del mío propio, queremos agradecerle muy sinceramente su participación el pasado 13 de junio a la jornada “Seguridad y protección de las víctimas de explotación sexual. Nuevas formas de esclavitud y su impacto a nivel local” organizada por la Red Internacional Mujeres de Metropolis con el apoyo del Ayuntamiento de Barcelona.

Desde la Red y en la línea de lo que recoge la Declaración de Bruselas 2007, la de Seúl 2009 y la de Abiyán 2013, seguiremos trabajando para difundir las acciones y políticas para la igualdad de género en las ciudades y áreas metropolitanas en el ámbito internacional, y animando así a los gobiernos para que las incorporen en sus agendas políticas y promuevan la implicación de los ciudadanos y ciudadanas para una sociedad libre de violencia, segura para mujeres y hombres y tolerante con las diferencias.

En las próximas semanas le haremos llegar las conclusiones del acto, al cual asistieron en torno a 200 personas.

Permítame pues, que nuevamente le agradezca su presencia y que aproveche para saludarle bien atentamente,

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'FV', enclosed within a blue oval shape.

Francina Vila i Valls

Presidenta Red Internacional Mujeres de Metropolis